

Tennis/ATP-Rotterdam

Federer " espère redevenir N.1 cette semaine "

ATP

Rotterdam/Pays-Bas

LE Suisse Roger Federer "espère redevenir N.1 mondial" à l'occasion du tournoi ATP de Rotterdam cette semaine où il devra pour ce faire atteindre au moins les demi-finales et peut-être écartier son compatriote Stan Wawrinka en quarts.

"J'espère redevenir N.1 mondial cette semaine", a déclaré lundi le récent vainqueur de l'Open d'Australie et actuel N.2, devancé de seulement 155 points par l'Espagnol Rafael Nadal, qui ne dispute pas de tournoi cette semaine.

"Parvenir à reconquérir cette place serait incroyable. C'est excitant de voir Stan dans ma partie de tableau et c'est super qu'il soit de retour (ndlr: Wawrinka a renoué avec la compétition en janvier après



Photo : D.R

Roger Federer espère retrouver le sommet du classement mondial.

six mois d'absence en raison d'une opération à un

genou), a ajouté le Suisse désormais détenteur de

vingt titres du Grand Chelem.

"Jouer la première place c'est déjà génial quel que

soit l'adversaire mais le faire contre Stan ça serait un peu comme une finale de Grand Chelem, un grand match", a souhaité Federer qui s'est déjà imposé à Rotterdam en 2005 et 2012.

Avant éventuellement de retrouver son compatriote, Federer fera son entrée en lice mercredi face au Belge Ruben Bemelmans, issu des qualifications.

S'il atteint le sommet de la hiérarchie mondiale, pour la première fois depuis octobre 2012, Federer deviendra à 36 ans le N.1 mondial le plus âgé de l'histoire du tennis devant l'Américain Andre Agassi (33 ans).

Concernant la suite de sa saison, le Suisse, qui avait fait l'impasse sur la terre battue l'an passé pour s'offrir un 8e titre à Wimbledon, a précisé que son programme serait "léger" s'il joue sur cette surface.

Golf/PGA - AT&T Pebble Beach Pro-Am

Potter vainqueur surprise

AFP

Pebble Beach/États-Unis

L'AMÉRICAIN Tedd Potter Jr. a créé la surprise en remportant le Pebble Beach National Pro-Am devant plusieurs cadors du circuit PGA.

Potter a devancé de trois coups un groupe comportant notamment le numéro un mondial Dustin Johnson et le quintuple vainqueur en Grand Chelem Phil Mickelson.

Il a rendu une carte de 270 (- 17) sur le parcours californien, finissant la 4e journée avec 69 coups (- 3).

Blessé à la cheville en 2014, Potter ne comptait jusqu'alors qu'une seule victoire sur le circuit PGA, obtenue en 2012 à Greenbrier Classic.

"Ça fait plaisir," a-t-il réagi. "J'ai lutté quand je me suis fracturé la cheville. Vous ne savez pas ce qu'il va se passer avec votre swing ou votre carrière. Revenir après ça, c'est incroyable."

"Je me sens tellement bien maintenant," a ajouté Potter, qui a réussi quatre birdies pour seulement un bogey dimanche. "C'est ma deuxième victoire en carrière, plus de cinq ans après la première."

Mickelson, qui a rendu une carte de 67 dimanche, Johnson (72), Jason Day (70) et Chez Reavie (68), ont fini à égalité à la deuxième place avec un score final de 273 à 14 sous le par.

Ils ont été suivis par les Américains Kevin Streelman, 6e avec un score de 274 (- 13), et Scott Stallone, 7e avec 275 (-12).



Photo : D.R

Tedd Potter Jr a créé la sensation en remportant le Pebble Beach National Pro-Am 2018.

Johnson, vainqueur du Tournoi des Champions à Hawaï en début de saison, comptait sur une nouvelle victoire cette semaine pour consolider sa place de numéro un mondial.

Ses quatre bogeys ne lui ont pas permis de rivaliser avec Potter avec qui il partageait pourtant la tête du classement la veille au soir.

"J'ai trouvé que j'ai plutôt bien joué," a-t-il analysé. "Quelques mauvais coups m'ont fait perdre beaucoup. Ça reste une bonne semaine et finir à égalité pour la 2e place n'est pas si mal."

Johnson espère défendre son titre la semaine prochaine au Los Angeles Open.

"Mon jeu est plutôt en place et j'aime beaucoup le parcours de la semaine prochaine," a-t-il estimé.

Omnisports/Jeux olympiques d'hiver 2018

En Corée encore ...

AFP

Gangneug/Corée du Sud

L'IMAGE DU JOUR : A la plage, en toute tranquillité...ou presque. Les pom-pom girls nord-coréennes ont vu leur sortie gâchée par les médias, omniprésents, qui les ont contraintes à rebrousser chemin.

LES VISAGES DU JOUR : CHLOE KIM (USA) : Elle était la grande star annon-

cée du snowboard féminin aux JO de Pyeongchang et elle a répondu aux attentes: l'Américaine Chloe Kim, 17 ans, est devenue championne olympique mardi avec une facilité insolente dans le halfpipe et une invraisemblable décontraction en dehors. MARCEL HIRSCHER (AUT) : Pinturault et Muffat-Jeandet ont tout tenté, mais le maître c'est Hirscher ! L'Autrichien de 28 ans a décroché sur le combiné son premier titre olympique, le seul titre qui man-

quait à son palmarès. ALEXIS PINTURAUULT et VICTOR MUFFAT-JEANDET (FRA) : Respectivement argent et bronze derrière l'Autrichien, les Français du combiné de ski alpin ont porté mardi le total du clan tricolore à cinq médailles aux JO-2018. STINA NILSSON (SWE) : jour de gloire pour la Suédoise de 24 ans, outsider, qui décroche son plus prestigieux succès au bon moment, sur le sprint de ski de fond.

JOHANNES KLAEBO (NOR) : Considéré comme le fondeur le plus attendu des JO-2018, le Norvégien Johannes Klaebo est devenu mardi le plus jeune médaillé d'or olympique de sa discipline après son sacre lors du sprint classique à 21 ans et 114 jours. ARIANNA FONTANA (ITA) : Elle a survécu à la bousculade, dans laquelle la Sud-Coréenne Minjeong Choi, fautive, a perdu sa médaille d'argent, pour décrocher l'or sur le 500 m en short-track.

KJELD NUIS (NED) : on aurait pu mettre l'ensemble des Pays-Bas tant les Néerlandais dominent le patinage de vitesse. Ils ont remporté les quatre médailles d'or mises en jeu jusqu'à présent. Nuis est lui devenu le premier champion du monde en titre à remporter dans la foulée le titre olympique sur 1.500 m. KAITHLYN LAWES et JOHN MORRIS (CAN) : ils sont entrés dans l'histoire en devenant les premiers champions olympiques de curling en double mixte,

épreuve qui faisait son entrée aux JO. NATALIE GEISENBERGER (GER) : la championne olympique de Sotchi-2014 a de nouveau été sacrée en luge. C'est la sixième fois de suite qu'une Allemande s'impose dans cette épreuve. LA PHRASE DU JOUR : "Je veux me battre pour prouver mon innocence", du Japonais Kei Saito, spécialiste du short-track, premier sportif contrôlé positif dans ces JO-2018.